
Memória da reunião da Comissão Intersetorial de Recursos Humanos do CES 

Data: 22/06/2010 

Presentes: Gerson Luiz Ferreira Filho ( representante SESA), Soraia Gilber ( SINDSAUDE), 

Renato Schimidt  ( ASSEF), Marina Assanuma ( CRMV), Tereza Nunes ( SINDSAUDE), Maria do 

Carmo Genero ( SINDSAUDE), Antonio Rosario (SINDSAUDE) Regina Bernardes (AATO-PR). 

Justificativas: Maria Leonor Paulini ( SESA), Amelia Cabrasl Alessi (Pastoral da Criança), Maria 

Aparecida Rutnya ( SINDSAUDE). 

1. Gerson justifica sua ausência na reunião passada, por estar participando de trabalhos 

junto ao Ministério da Saúde, tendo comunicado e não constou na ata de 27.05.10. e 

também Renato Schimidt informou que recebeu a comunicação da reunião com 

atraso. 

2. Resposta do Protocolo 10.395.033-3 de 25.03.10, relativo a Direção da 19 ª Regional 

de Saúde ( Cleide Cesco), a inquisição já foram resolvidas após a exoneração da mesma 

e a nomeação de um novo Diretor; 

3. Quanto a visita ao Hospital Regional de Francisco Beltrão ficou decidido que uma nova 

data será sugerida após a representante do SINDSAUDE levar a o caso a Diretoria do 

SINDSAUDE agendar uma nova data com GRHS/SESA, e o mesmo caso será também 

agendado para o Hospital Infantil de Campo Largo e o Hospital Nossa Senhora de 

Navegantes ( Matinhos). 

4. Foi questionada a SESA quanto ao chamamento do Concurso no Hospital Regional do 

Litoral, a forma de contratação, exames médicos, quantidade de candidatos chamados 

e previsão de nomeação. O representante respondeu que foram convocados 620 

(seiscentos e vinte) candidatos que efetuaram os exames médicos que ora estão sendo 

analisados pela SEAP/DIMS para a homologação. Gerson salientou que será um 

número superior ao numero atual de funcionários para que o hospital funcione em sua 

plenitude. Também foram questionados sobre o aproveitamento dos aprovados em 

outras funções, o que foi também esclarecido que não existe esta situação.  

5. Foi comunicado para esta comissão que o número de RH no Lacen está critico e em 

2011 será menor em virtude de futuras aposentadorias já que 70 % do quadro tem 

mais de 25 anos de serviço. 

6. Foi relatado pela sra. Soraia (SINDSAUDE)  que o diretor do LACEN está coagindo 

farmacêuticas em estágio probatório  a realizarem plantões na Bacterologia sendo que 

não estão capacitadas para trabalharem sozinhas nessa área, uma vez que o Diretor 

resolveu cortar as horas extras dos funcionários que faziam os plantões regularmente 

a mais de 15 anos. Foi sugerido que esta comissão levantara o problema junto ao 

LACEN. 

7. Quanto a Programação Anual de Saude do Paraná – SESA 2010, o único ponto de 

duvida sobre se o PCCV terá o tempo hábil para ser implantado por faltam 11 dias para 

a data limite de 03 de julho, para assinatura pelo Governador. A SESA diz que tem 

interesse que seja implantado e falta o encaminhamento pelo Governador a 

Assembleia Legislativa – sendo prerrogativa Governamental. O plano já foi discutido a 

nível de SESA e SINDSAUDE e foi apresentado para a SEAP e SEPL .  


